

ALLIANCE AUTOMOTIVE GROUP



Alliance Automotive Group poursuit le développement de son offre Pièces de Réemploi

Equip Auto (Hall 1 - Stand K048), le 19 octobre 2017 --- Alliance Automotive Group (AAG), un des leaders de la distribution de pièces détachées automobiles et Poids Lourd, en France et en Europe, annonce à l'occasion d'Equip Auto plusieurs nouveautés et développements dans le domaine de la pièce de réemploi. A la suite du lancement de sa nouvelle marque Back2Car, l'activité PRE d'AAG poursuit son développement par le biais de la croissance de son réseau, de la création d'un Pôle Moteurs & Boîtes de vitesses, de la mise en place d'une garantie 2 ans, et de la mise à disposition d'outils d'aide aux distributeurs pour le déploiement de leur offre.

La PRE disponible partout en France

Il y a à peine plus d'un an, AAG annonçait la création d'une filière de pièces de réemploi au sein du groupe. Depuis, l'équipe dédiée à cette activité a mis en place une solution pour rendre l'offre Back2Car disponible à tous les distributeurs Groupauto, Précisium, Partner's et Gef'Auto, partout en France afin de leur assurer un approvisionnement fiable en pièces de réemploi. L'offre PRE d'AAG répond à un réel besoin des distributeurs sur le marché, avec son maillage de centres agréés de véhicules hors d'usage (VHU) qui ne cesse de se développer et la constante amélioration de la productivité de ses centres. Les distributeurs profitent, également, d'une expertise et d'un maillage structuré important qui leur apportent une solution clé en main.

Dès ses débuts, l'offre PRE a été intégrée sur le HUB mais pour une région test. A partir du 23 octobre, elle devient disponible pour tous. Tous les distributeurs du groupe pourront, commander les pièces de réemploi via le hub de commandes et seront livrés, partout en France, depuis l'une des plateformes PRÉFÉRENCE RECYCLAGE du groupe.

Avec les récents rachats de deux nouveaux centres VHU, situés à Amiens (80) et à Nemours (77), AAG complète son maillage dans le Nord de la France et en Région Parisienne. Ces deux nouveaux centres de recyclage viennent s'ajouter au dispositif déjà en place à l'Ouest et dans le Nord de la France.

La disponibilité des pièces d'occasion passe, d'une part par l'acquisition de nouveaux centres VHU, et d'autre part par l'augmentation significative de la productivité des centres de recyclage intégrés au groupe. Durant les cinq derniers mois, 24 000 pièces supplémentaires ont été démontées sur le seul site de Niort, puis répertoriées et stockées. L'offre Back2Car, en continuelle évolution, représente à fin septembre plus de 300 000 pièces de réemploi.

Une Garantie 2 ans pour la PRE, une première en France

Avec une offre PRE unique sur le marché, AAG fait figure de précurseur dans la profession. Très peu sont les acteurs qui ont un plan d'actions à ce sujet, ce qui donne un réel avantage concurrentiel pour le groupe, qui ne cesse d'innover pour conserver cet avantage. Les pièces de réemploi commercialisées par AAG sont soumises à un process de contrôle de qualité parfaitement rodé et homogène. Après le démontage, toutes les pièces sont nettoyées, contrôlées, photographiées et enregistrées afin de garantir leur traçabilité. Ce process industriel qui sera mis en place dans l'ensemble des centres de recyclage du groupe permet d'annoncer la mise en place d'une Garantie 2 ans sur toutes les pièces de réemploi des familles de produits : pièces de carrosserie, équipements intérieur (tableau de bord, garniture...) et équipements électriques (alternateurs, démarreurs, lève-vitres, compresseurs...), soit toutes les pièces, hors moteurs et boîtes de vitesses.

Alliance Automotive Group est ainsi le premier acteur de la filière de la pièce de réemploi à appliquer une garantie de 2 ans. Cette garantie permet de lever un des freins majeurs au recours de la pièce de réemploi.

Création d'un Pôle Moteurs & Boîtes de vitesses - à retenir le : **0800 800 222**

La famille de produits moteurs et boîtes de vitesses d'occasion représente sur le marché de la pièce de réemploi environ 30% du chiffre d'affaires. Alliance Automotive Group a commercialisé, entre janvier et septembre 2017, pas moins de 1 800 moteurs et boîtes de vitesses sur le seul centre de Niort. Ces produits, très techniques, nécessitent un accompagnement spécifique et une attention particulière. Afin de répondre à ce besoin et d'assurer un service de qualité, AAG met en place un Pôle d'Excellence dédié aux moteurs et boîtes de vitesses d'occasion.

La vocation de ce Pôle PRE, dédié aux Moteurs & Boîtes de vitesses, est de centraliser toutes les informations et les demandes des distributeurs et réparateurs en termes de disponibilité produits, de stock, de références et de suivi de garanties. Il aide les distributeurs à trouver le bon moteur, en qualité garantie, au bon prix. Pour cela AAG a mis en place un numéro gratuit, le 0800 800 222. Ce numéro, simple à retenir et faisant référence à la marque Back2Car, sera opérationnel avant la fin d'année. Derrière ce numéro vert gratuit, une équipe de techniciens dédiée pour aider les distributeurs, notamment dans leurs recherches. Mais aussi l'équipe permet, à partir d'un fichier centralisé, d'évaluer la qualité des pièces et d'aider le distributeur à établir ses devis.

Dans le cadre de l'offre Moteurs et Boîtes de vitesses d'occasion, AAG met également en place une Garantie commerciale au prix moyen de 85€ HT (fourchette de 40€ à 150€, selon le type de moteur ou de boîte). Cette garantie d'1 an, pièces et main d'œuvre, découle directement de la capacité d'AAG à maîtriser les process industriels de traitement de la pièce de réemploi qui rend ces pièces aussi fiables que les pièces neuves sortant d'usine. AAG peut

ainsi garantir la qualité de ses pièces d'occasion, aussi techniques soient elles. Il s'agit d'un service majeur pour le consommateur, pouvant le rassurer quant au remplacement de ces pièces plus onéreuses et plus techniques. Afin de pouvoir offrir un suivi de garantie personnalisé et efficace, le groupe a mis en place les moyens pour internaliser intégralement ce service.

L'offre Back2Car intégrée aux catalogues électroniques et outils de chiffrage

AAG travaille actuellement avec ses différents prestataires à l'intégration de toutes les références Back2Car dans les divers catalogues électroniques et outils de chiffrage utilisés par les distributeurs et réparateurs.

Au cours de l'année 2018, les gammes de pièces de réemploi Back2Car seront disponibles dans les catalogues et outils de chiffrage Cattronic de Groupauto et Partner's, ainsi que Preciso Chiffrage utilisé par Précisium et Gef'Auto. Quant aux pièces de carrosserie d'occasion, elles seront également disponibles pour les carrossiers et experts automobiles, dès début 2018, via l'outil de chiffrage Sidexa.

A savoir, l'offre est déjà accessible sur le site www.back2car.fr

Back2Car part en tournée !

Afin de promouvoir la marque et l'offre Back2Car auprès des réparateurs, carrossiers et distributeurs des 4 groupements, Groupauto, Précisium, Partner's et Gef'Auto, AAG a trouvé un moyen unique, original et exclusif. L'équipe a contacté le designer italien qui s'est attelé à transformer un actuel Citroën Jumper en un véhicule mythique d'époque, l'ancien fourgon Type H de Citroën. Ayant tourné à l'époque dans de nombreux films, il est aujourd'hui connu grâce à la série « Louis la brocante ». Seuls 70 exemplaires seront transformés par FC Automobili, exclusivement dans leur atelier de Crémone, en Italie. Le premier exemplaire vendu en France est celui de Back2Car.

Alliance Automotive Group a le privilège d'exposer un prototype de ce fameux véhicule, devant le Hall 1 du Salon Equip Auto durant toute la durée du salon.

Le futur Type H, dédié à la promotion de la pièce de réemploi, sera transformé en showroom Back2Car et démarrera sa tournée nationale début décembre 2017.

L'acquisition AXIOMAUTO et DUPAS

Un an après le rachat de la société GENEVE OCCASION sur Niort, et 6 mois après l'absorption du Groupe SEVP AUTO, ALLIANCE AUTOMOTIVE GROUP (AAG) vient de réussir la passe de trois en réalisant ce 3 octobre dernier l'acquisition des sociétés AXIOMAUTO sur Amiens (80) et DUPAS sur SAINT PIERRE LES NEMOURS (77).

La société AXIOMAUTO portée sur les fonds baptismaux le 27 octobre 2010 est une émanation de l'ancien site SEVP AUTO AMIENS ouvert en 1986.

Le 2 avril 2013, par une opération de croissance externe, la société AXIOMAUTO fait l'acquisition des Etablissements DUPAS à NEMOURS, entreprise créée en 1989.

L'ensemble du Groupe AXIOMAUTO réalise un CA de 10 millions d'Euros grâce à ses 63 collaborateurs (37 AXIOMAUTO, 26 DUPAS) et traite annuellement près de 8 000 véhicules.

Comme pour ses deux premières acquisitions, AAG a sélectionné des centres particulièrement attentifs à la qualité des pièces qu'ils recyclent, permettant ainsi de disposer d'un stock de plus de 40 000 pièces d'occasion informatisées.

Les trois entités désormais réunies sous la même bannière traiteront annuellement 28 500 véhicules, dont 90% proviennent des Compagnies d'Assurances.

Cette source d'approvisionnement s'avère de bien meilleure qualité.

Après une quinzaine de départements couverts dans la Région Ouest par Genève Occasion, plus une vingtaine de départements dans le Nord Est et la Région Parisienne grâce à SEVP AUTO, AAG complète son offre dans le domaine de la pièce de réemploi sur une dizaine de départements supplémentaires.

Monsieur Emmanuel DUCROCQ dirigeant de la société AXIOMAUTO, demeurera le Président Directeur Général de ses structures et élargira son champ d'activité en devenant Directeur Technique de la PRE pour la Région Est au sein du groupe AAG.

Téléchargement des visuels et du dossier de presse :
<http://bit.ly/AAGFranceEquipAuto2017>

	<p>Back2Car, logo</p>
	<p>Luc Fournier Directeur de l'Activité PRE Alliance Automotive Group - France</p>
	<p>Le fourgon Type H aux couleurs de Back2Car</p>
	<p>Centre de recyclage du groupe</p>
	<p>AXIOMAUTO</p>
	<p>Emmanuel DUCROCQ, dirigeant de AXIOMAUTO</p>

À propos d'Alliance Automotive Group

Avec un chiffre d'affaires totalisant 2 milliards d'euros en 2017, Alliance Automotive Group est l'une des plus importantes sociétés en Europe fournissant des pièces détachées VL et PL sur le marché de la rechange indépendante. Le groupe est présent en France via ses 4 enseignes Groupauto, Précisium, Partner's et Gef'Auto ; fédérant 1 100 distributeurs régionaux et 2 300 garages sous enseignes. Alliance Automotive France détient ses propres réseaux de logistique national et de proximité avec ses 14 plateformes spécialisées. AAG est également présent sur le marché Allemand, Anglais, et Polonais.